

Vaihingen/Enz, den 23.04.2021

Schulbetrieb ab Montag, den 26.04.2021

Liebe Schulgemeinschaft des FAG,

wir treffen heute einmal mehr Entscheidungen auf Grundlage einer Corona-Verordnung, die noch nicht existiert.

Es ist aber mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit zu erwarten, dass ab kommenden Montag Fernunterricht zu halten ist, wenn die 7-Tage-Inzidenz den Wert 165 überschreitet. Da wir im Landkreis Ludwigsburg aktuell bei 199,3 stehen, bestehen daran praktisch gesehen keine Zweifel.

Auf dieser Grundlage verkünde ich für die Zeit ab Montag, dem 26.04., für das FAG folgendes:

1. Unterricht

- In den Klassenstufen 5 bis 10 findet Fernunterricht,
- im Jahrgang J1 eingeschränkter Präsenzunterricht (d.h. wie bisher Doppelstunden am Vormittag plus Sonderregelung Fr. 3./4.),
- im Jahrgang J2 (zum Infektionsschutz vor dem schr. Abitur) Fernunterricht statt.

2. Klassenarbeiten und Klausuren

- Abitur und Klausuren werden in der Kursstufe nach Plan geschrieben.
- Klassenarbeiten in den Klassenstufen 5 bis 10 können grundsätzlich im Rahmen der zeitlichen und organisatorischen Möglichkeiten geschrieben werden.

3. Schnelltests

Für die Jahrgänge 5 bis 10 entfällt für die Zeit des Fernunterrichts natürlich die Pflicht zu Selbsttests in der Schule. Im Jahrgang J1 müssen, wie vorgesehen, montags und mittwochs in der 3. Stunde die Selbsttests stattfinden.

Für die Klassenarbeiten und Klausuren besteht keine Testpflicht, aber ein Testangebot wird in der Regel und nach Absprache mit der Fachlehrkraft gemacht.

Ich hoffe sehr, dass diese Regelungen erst einmal Bestand haben, damit wir nicht wie in dieser Woche ständig umstellen müssen, aber noch mehr hoffe ich, dass die damit verbundenen Einschränkungen dabei helfen, dass möglichst bald wieder alle Schülerinnen und Schüler ganz normal und dauerhaft am Präsenzunterricht in der Schule teilnehmen können.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und euch ein schönes, sonniges Wochenende!

Herzliche Grüße
Stephan Damp